

高畠高校通信

令和6年10月4日発行



高畠町「青竹ちょうちんまつり」に参加

8月16日（金）、生徒会を中心とする有志生徒が、高畠町の「青竹ちょうちんまつり花笠パレード」に参加しました。多くの町民の皆様から、激励の言葉をかけていただきました。また、多くの卒業生も駆け付けてくれました。途中雨が降ってきましたがなんのその。とても充実したパレードになりました。



1万人達成！「モザイクアート」

高畠町の呼びかけにより、高畠高校及び高畠中学校の有志生徒24人が、1万人の顔写真を素材として、モザイクアートを作成しました。縦1m50cm、横5mの作品で、旧高畠駅や町のキャラクター「たかつき」、「はたっさく」なども描かれています。作品は青竹ちょうちんまつりの会場にも展示され、現在は中央公民館に展示されています。写真にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



有機農業 今年もたくさんの収穫がありました！

「有機農業の社会」を選択する本校2、3年生の授業で、今年もたくさんの収穫がありました。昨年に続き、今年も厳しい暑さが続きましたが、全員で手をかけて育てた野菜の出来栄えは実に見事です。じゃがいも、さつまいも、アスパラガスなど収穫の喜びを全員で分かち合いました。



拡大すると顔写真とわかります

高畠町中高生海外派遣研修で本校生徒2名がオーストラリアに短期留学

8月1日（木）から9日間、3年の小関來夢さんと2年の村山咲月さんが、オーストラリア・ニューサウスウェールズ州にあるシングルトン高校で授業やホームステイを体験しました。この研修には、10名の高畠町内の中高生が派遣されました。本校の2人は、「高畠高校枠」としての参加です。現地の授業では、「アボリジニ文化」を学ぶ機会もあり、異文化体験をとおし、グローバルな視野を身に付けることができました。その他にも当校で日本語の授業を選択する生徒との「折り鶴づくり」体験のレクリエーションやホストファミリーとのピクニック等も交流もあり、大変有意義な時間を過ごすことができました。



進路激励会で3年次生を激励！

9月6日（金）に入試や就職試験を控える3年次生に対し、進路激励会を開催しました。会の中では、先生方からの激励メッセージが張り出され、生徒を代表し、皆川結愛さんが「全員が目標を達成できるよう力を合わせよう」、柴田一さんが「全力を尽くして合格を勝ち取れるよう頑張ろう」と熱意のこもったあいさつをしました。その後、だるまに目入れを行った後、「エイ、エイ、オー！」と全員で気勢を上げ、互いの健闘を誓いました。

